



北陸 ダンプの中間

令和2年11月25日(水)

■発行所
北陸ダンプ支部書記局
〒920-0203
金沢市木越町77-2
北陸ダンプ支部
メールアドレス
hokuriku-d@forest.ocn.ne.jp
TEL 076-257-4885
FAX 076-257-4885

編集 中本誠治

早めに冬用タイヤに交換しましょう！

車輪脱落事故はタイヤ交換による作業ミスが原因。

内訳を見ると、9割ほどが冬用タイヤの交換など着脱の3ヵ月以内に発生。約9割が、ボルトを締め付けていないなどの作業ミスと推定された。ミスが増えている要因としては、近年の輸送業界の人手不足が指摘されている。

年超れの大型トラックやバス業者たちは、冬タイヤの交換作業が目立つが、「左後脱輪」に偏つていています。この「左後脱輪」は、8トン以上のトラック、バスのタイヤ脱落事故が主な傾向です。

代前半に大型トラックの部品を国交省が集計したところ、積雪地域での発生が1件を底に増加傾向にあります。これで、問題などで啓発が受けたが、一時減少傾向が転じた。29年度大型車の車輪脱落事故発生状況を受けたが、11件を底に増加傾向にあります。これから冬用タイヤ

の交換作業を迎えることから、タイヤ交換時、時々適正な作業の実施、時々「作業ミス」が91%と大半を占める。左輪タイヤの脱落割合が高いことの原因是、脱輪の直前に行つたタイヤ交換である44件



建交労石川県本部第22回定期大会開催

令和2年11月15日(日)全日本建設交通一般労働組合石川県本部第22回定期大会が滞りなく無事に開催されました。このこと、時間が短縮したことにより感染対策はもちろんのこと、時間も短縮しました。

この権執行委員長は改悪等阻止、安部政部の執行委員長は感染対策はもちろんのこと、時間も短縮しました。この権執行委員長は改悪等阻止、安部政部の執行委員長は感染対策はもちろんのこと、時間も短縮しました。

この権執行委員長は改悪等阻止、安部政部の執行委員長は感染対策はもちろんのこと、時間も短縮しました。この権執行委員長は改悪等阻止、安部政部の執行委員長は感染対策はもちろんのこと、時間も短縮しました。



大型車の車輪脱落事故が増加！特に左後輪に注意！



左後輪に注意！
倍）。前年度の26件に13件増加しました。

車輪脱落事故は、車輪脱着作業後1ヶ月以内に発生した脱落を占める。

車輪脱落の主な原因は、ナットの締付不良等

か輪に実施月を見ると、その作業の

はナットの締付不良等

が左後輪56件(83%)が左後輪。

前輪はホイール・ボルト又

はナットの締付不良等

が左輪タイヤの脱落割合が高いことの原因は

運転手が気付きやすいもの

はナットの締付不良等

と考えられます。

発生した場合には、ハンドルの振動等によりハ



感染リスクが高まる「5つの場面」



感染リスクが高まる
「5つの場面」

飲酒を伴う懇親会等

大人数や長時間におよぶ飲食でのマスクなしでの

狭い空間での共同生活場所の切り替わり

運転手が気付きやすいもの

居場所の切り替わり



だと批判しました。

御禁の手

早めに確定申告準備を

令和2年分の所得税・消費税確定申告の準備をそろそろ始めていきましょう。売上は、外注分も含まれます。通帳に入金されたお金はすべて書き出します。領収書は、燃料代、修理代、消耗品、備品代などに仕分けして、クリップなどで留めておくとわかりやすいです。

申告の際に必要な書類は下のチェック表で確認し一ヵ所にまとめて保管しておくと安心です。10月頃か

ら生命保険会社などから「保険料控除証明書在中」と書かれた封書やハガキが届き始めてると思いま
すので、紛失しないように気をつけましよう。他、医療費に関しては昨年10月～今年10月頃までの医
療費がすべて記載されている書面が届きます。11月・12月分は領収書・レシートが必要です。しつか
り準備をしてまとめてあれば申告準備も短時間で終わります。

| 書類 | 備考 |
|----------|----------------|
| 公的年金(受取) | 源泉徴収票のハガキ |
| 給与(受取) | 源泉徴収票(会社からもらう) |
| 国民年金 | 控除証明書のハガキ |
| 国民年金基金 | 控除証明書 |
| 国民健康保険 | 市役所からの証明書 |
| 生命保険 | 保険会社の控除証明書 |
| 地震保険 | 保険会社の控除証明書 |
| 医療費 | 家族全員分の1年分の領収書 |

65歳以上の親御さんは要介護認定を受けていますか？
思ひ当たる人は事務所へTELください

☆今年はコロナに振り回されて 多方面で仕事にも影響がありました。建設業関連でも どこかで現場がどこにありますか? 国の「持続化給付金」の対象になつていませんか? あるいは 各自治体(県や市)の「助成金等」の対象になつていませんか? 後になつて、「申請できたのに～～」と悔やむことがないようにもう一度調べてみれば? また 周りの人で「どうやるか わからん」と言っている人がいたら「組合に相談してみろ」と言つてください。

| そろそろ “確定申告” の用意 | 今一度 今年と去年の所得を比べてみよう！ |
|---|---|
| ☆郵便受けを開けると生命保険会社などから「保険料控除証明書在中」と書いた封書やはがきが届くような季節です。捨てずにとつておきましょう！ | ☆今年はコロナに振り回されて 多方面で仕事にも影響がありました。建設業関連でも どこかで現場がどこにによりつまるところあつちに被害がでてくるような感じです。 |
| ☆2019年（令和1年）に1,000万円をめでたく超えた人には税務署からお便りが届いていると思います。開けてみて 「消費税うんぬんかんぬん」の内容だつたら ほったらかしにしないで事務所へTELください。 | さて、去年と比べて どれくらいの所得減になつていますか？国の「持続化給付金」の対象にあるいは 各自治体（県や市）の「助成金等」の対象になつていませんか？後になつて、「申請できたのに～～～」と悔やむことがないようにも う一度調べてみれば？また 周りの人で「どうやるか わからん」と言つてい |
| ☆家を新築した・購入した・改築した人は事前に連絡ください。 | |

長い間お疲れ様でした
私は、健康上の不安で退職することになりました。41年前に9名で北陸ダンブを結成して以来、組合員拡大では皆さんの協力をいただき現在は253名となり、国文省、自治体、ゼネコン等は北陸ダンブを舞踏できない強固な組織となりました。今後も更に大きく力強い北陸ダンブになるように心より祈っています。



俊正立野

イライラの「」時世・グルメが大事ですね
◆～ばのおすすめ「」当地おしゃれの⑤◆



みなさん、いろいろつて知つてますか？
北陸地方には馴染みがないお菓子だけど
岐阜の組合員さんは食べたことある人がいつ
ぱいいると思います。

見た目はようかんみたいだけど味・食感・触感どれをとってもようかんとは違います。米粉などの穀粉に砂糖と湯水を練り合わせ、型に注いで蒸籠で蒸して作る和菓子です。

名古屋が有名なので名古屋独特のお菓子

子かな? って思っていたけど、それでも
いいようです。

私が特に好きなのは虚屋のういろ、――!
季節ごとにいろいろなバージョンがあり、
「今の季節はどんなのが出るかな?」
と楽しみです。もちろん定番のものもお
いしいよ。どうで買うのか?って・・・。
私は名神高速の養老サービスエリアでご
購入。

どれもこれも買いたい衝動にかられる
けど 残念ながら日持ち2日間なので
す。食べることはいくらでも食べられる
けど 後が怖いから自粛します。暖かな
部屋で 渋いお茶と一緒にういろ。
もうたまりません。

そろそろ“確定申告”の用意

☆郵便受けを開けると生命保険会社などから「保険料控除証明書在中」と書いた封書やはがきが届くような季節です。捨てずにとつておきましょう！

☆2019年（令和1年）に1,000万円をめでたく超えた人には税務署からお便りが届いていると思います。開けてみて「消費税率んぬんかんぬん」の内容だったらほつたらかしにしないで事務所へTELください。

☆2020年（令和2年）中にローンを組んで「家を新築した・購入した・改装した」人は事前に連絡ください。

★建設国保加入者へ★
000円を限度に補助が出ます！扶養0
になつてゐるご家族の方も同様にひ
なつたり6、000円を限度に出ます。ひ
所いただくか、組合事務連絡係にお問合せ
ください。特に気絶した場合は直接扶助を受
けたい場合は建設国保に連絡ください。

